



南風

7月6日(水)発行
四日市市立南中学校

夏の中体連近し！部活動を充実させよう！

3年生にとって大変楽しみだった修学旅行は、成長進化する3年生を実証するような充実した3日間を過ごし無事終わることができました。1学期末のテストが終わり1学期も残りわずかになりいよいよ中体連の夏季大会が、21日(木)からの三泗地区予選を皮切りに、全国大会へとつながる中学校生活最大のスポーツの祭典が開催されます。本校では、本年の重点目標のひとつとして、見出しのような「部活動を充実させよう」という目標を掲げ取り組んでいるところです。三泗地区大会まであと2週間余りしか残っていませんが、3年生の皆さんは残された期間を最大限努力し、最高の試合ができるよう頑張ってくださいと思います。三泗地区大会で県大会への出場資格が得られると、県内各地で開催される三重県中学校総合体育大会へ進むことができます。さらに、県総体で好成績を残すと今年度は、愛知県で開催される東海大会へ出場することができます。そして、近畿ブロックで行われる全国大会へとコマを進めることができます。今年度は、各部とも熱心に取り組んできましたから、いくつかの部は努力してきた成果が好結果につながるものと、おおいに期待をしています。特に3年生の保護者の皆様には、中学校生活最後の大会ですのでお子さんの頑張っている姿を、この機会にぜひご覧いただき、みんなで応援をしたいと思っておりますのでよろしくお祈りいたします。また、運動部以外でも吹奏楽部が8月7日(日)に行われる「三重県吹奏楽コンクール・中学校A編成」に向け、部員一丸となり頑張っておりますので、その成果もおおいに楽しみにしています。

成果あり！時間遵守の修学旅行！ 友達・命の大切さ体感しました！

楽しみにしていた2泊3日の修学旅行でしたが、「あっ」という間に過ぎ去り全員無事に帰ってくることができました。3年生の皆さんは、当初の東京・関東方面からやむを得ない事情による関西方面への変更で、とまどうこともあったと思います。しかし、気持ちを切り替え取り組むことができ、平和学習を深めそれぞれ楽しい思い出一杯の体験ができたことと思います。この旅行を通じて何よりもすばらしかったことは、初日午前6時集合から始まったすべての集合時間にいろいろなことがありながらも、全員が時間を守ることが出来た旅行だと思えます。また、普段では見られない友達のよさやすばらしさを発見することもできたことと思います。しかし、自分勝手な行動をして班がバラバラになり迷惑をかけるなど、反省しなければならぬこともありました。このような様々な貴重な体験を通して学んだことを、これからの学校生活に役立ててほしいと強く思います。



7月14日・15日は各教室にて、 『三者懇談会』です

すでにご案内のとおり、1学期が終了するにあたり、これまでの学習状況や部活動・学校生活の様子などについて、担任と生徒及び保護者の皆さんの三者による懇談の機会を設定いたします。皆さんが大変楽しみにしている長い夏休み中の過ごし方や、これからの学習の進め方や生活のリズムの方向性を三者で話し合う、有意義な時間にしたいと考えています。保護者の皆様には、大変お忙しいところ恐縮ですが、担任から、具体的な懇談予定時刻をお知らせしますので、万障繰り合わせの上ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

夏季休業中『学力補充』を計画中！

有効活用しよう 積極的に参加を！

各学年により日程や時間などそれぞれ違いはありますが、1、2年生は基礎学習を中心に部活動に余り影響のない時間帯を考慮しつつ、数教科について開設したいと考えています。それぞれの教科とも希望制ではありますが、一部生徒の皆さんに声を掛けさせてもらいますので、積極的な参加をお願いしたいと思います。もちろん自分から進んで受けたい人は大歓迎しますので、担任へ申し出てください。尚、3年生は部活動の終了している人が多いので基礎学習プラス進路対策学習を考えた講座を計画しています。基礎学習と重要単元別学習の2本立てで実施しますので、多くの参加を期待しています。